

Der Mann im Wasserfall

In meinen Visionen so viele Gedanken fliegen.

Ich sah ein Traumbild, der Mystik entstiegen.

Eine alte Statue sprach zu mir: "Halte mich fest!

Oh, ihr Menschen die Träume schnell vergesst."

Ich malte das Bild von einer Statue im Wasserfall.

Das Rauschen des Wassers klang wie ein Widerhall.

'Der Mann im Wasserfall' habe ich das Bild genannt.

Nur sein Gesicht habe ich im Traum nicht erkannt.

(c)Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)